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占地 1.3万公顷将成为全球最大绿色工业园

总统出席联合国人权理事会会议
对往昔我国 12起严重侵犯人权事件表示遗憾

【本报讯】政 治 、法 律
和 安 全 事 务 统 筹 部 长 马
福强调，政府正在根据宪
法 的 规 定 ，认 真 准 备 2024
年的民主选举活动。

他驳斥了有关 2024 年
大选将推迟，和总统任期
将延长的传言。

马 福 周 二（28/2）在 政
治、法律和安全统筹部的
YT 频道上说明，政府正在
认 真 准 备 2024 年 的 大
选 。 选 举 将 根 据 宪 法 规
定的日期，每五年举行一
次 。 不 会 延 期 ，不 会 拖
延。

据 马 福 说 ，现 任 政 府
已准备好各种步骤，以便

2024 年的选举能够顺利进
行。他补充说，我是负责
正确举行选举的人之一。

近来大选将延期的传
言再次疯传，民族复兴党
（PKB）副总主席贾兹鲁尔
（Jazilul Fawaid）上周二（21/
2）在 雅 京 中 区 的 总 部 办
公室说，仍有一些人士想
要推迟 2024 年的选举。

关于推迟 2024 年大选
的 问 题 在 去 年 一 直 引 起
争议。不过，佐科维总统
已多次明确表示，他没有

兴趣再竞选总统。
根 据 政 府 、国 会 和 普

选 委 员 会 之 间 的 协 议 ，
2024 年大选的投票日将于
2 月 14 日举行。

全国各地投票将在同
一天举行，以同时选出国
会议员、省区和市县区地
方议员，以及总统选举。

然后过几个月再选举
2024 年 地 方 首 长 ，以 便 全
国 各 地 区 在 同 一 天 选 出
合 格 的 省 长 、市 长 和 县
长。 （Irw）

马福驳斥大选将推迟谣言
政府将根据宪法筹备2024年大选

【本报讯】佐科维总统
于 2 月 28 日在北加省布隆
安县视察印尼加里曼丹工
业园区时声称，这是全球最
大的绿色产业，占地面积约
达 1.3 万公顷，这里有可供
发展的电动汽车电池工业、
石化工业和铝矿工业等。

佐 科 维 总 统 透 露 说 ：
“这一切都将得到绿色能
源、可再生能源以及北加
省卡延河和门塔朗河的水
力发电的全力支持。”

他 认 为 ，此 区 将 会 生
产出具有竞争力的绿色产
品，而且这些绿色产品将

成为北加省的印尼加里曼
丹工业园最大动力和吸引
力，同时也将成为印尼未
来愿景和希望。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“各个建设项目若能很好

地落实，我国的未来和希
望就在这里，国内外企业
家就会纷至沓来，任何与
绿色产品相关的工业，肯
定都会关注印尼加里曼丹
工业园区。”

佐 科 维 总 统 补 充 说 ，
他会一直关注印尼加里曼
丹工业园区的施工进程，
确保这里的发展能按照预
定的指标进行。

（Sm）
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【本报讯】外交部长蕾
特诺（Retno Marsudi）表示，
佐 科 维 总 统 已 经 通 过 视
频 方 式 在 联 合 国 人 权 会
议 上 承 认 印 尼 以 前 发 生
过 12 起 严 重 侵 犯 基 本 人
权 事 件 ，并 对 此 表 示 遗
憾。

引述自 2 月 28 日的外
交 部 官 方 新 闻 ，蕾 特 诺
说 ：“ 今 年 2 月 27 日 在 瑞
士 日 内 瓦 举 行 第 52 届 联
合国人权理事会会议上，
针 对 往 昔 我 国 曾 发 生 12
起 严 重 侵 犯 基 本 人 权 事
件，佐科维总统已承认并
表示遗憾。”

在 上 述 会 议 中 ，蕾 特
诺声称，有关承认往昔曾
发 生 的 错 误 及 严 重 侵 犯
基本人权事件的重要性，
旨 在 防 止 将 来 发 生 同 样
的事件。

蕾 特 诺 强 调 称 ，有 勇
气 承 认 侵 犯 人 权 以 使 更
好 地 尊 重 人 权 是 至 关 重
要 的 。 她 说 ：“ 印 尼 承 诺
将 致 力 于 协 助 受 害 者 复
原，绝不会藐视法律以解

决上述严重事件。”
她 表 示 ，为 加 强 防 止

出现侵犯基本人权事件，
我 们 应 对 人 权 主 义 的 保
护 作 出 贡 献 。 因 此 具 有
责 任 感 的 国 家 确 定 实 施
公正的措施，以获得平等
的机会和资源管道，并为
受 害 者 寻 求 公 正 的 法 律
机制。

蕾 特 诺 继 续 称 ，联 合
国 人 权 理 事 会 就 此 事 务
须 通 过 提 高 国 家 建 设 能
力 及 提 供 这 方 面 的 条 件
作 出 贡 献 。 联 合 国 人 权
理 事 会 也 必 须 适 应 最 新
的 人 权 挑 战 及 不 断 地 自
我改善。与此同时，如果
大 家 都 互 相 指 责 及 以 双
重 标 准 看 待 事 情 是 不 会
解决问题。

她 说 ：“ 无 偏 见 的 、透
明 的 及 进 行 对 话 必 须 成
为 人 权 理 事 会 的 主 要 精
神 。 我 们 必 须 维 护 人 权
理事会远离一切政治化，
不 可 成 为 地 缘 政 治 竞 争
的工具。”

（Ing）

【本报讯】印中高铁公
司 总 经 理 德 威 亚 纳（Dwi-
yana Slamet Riyadi）于 2 月 28
日在雅加达声称，雅万高
铁的车速比日本制造的还
要更快，并预定今年中旬
开始投运。雅万高铁的路
线长度达到 142.3 公里，行
程 时 间 仅 为 36 分 钟 至 45
分钟，接待客运的高铁站
分别是哈林（Halim）、加拉
璜（Karawang）、巴 达 拉 朗

（Padalarang）和 德 卡 卢 哇
（Tegalluar）。

德 威 亚 纳 透 露 说 ，雅
万高铁将使用最新一代的
列车，即是 CR400AF 列车，
这是全球最大的铁路设施
制造商中国中车股份有限
公司所研制的 CRH380A 型
的列车，这种火车头的时
速 能 达 到 420 公 里 ，投 运
时 速 达 350 公 里 。 他 说 ：

“雅万列车的速度，比日本

的 时 速 仅 达 320 公 里 ，或
德国的时速仅达 330 公里
还要更快。”

除了展示最新一代的
列车之外，中国将提供培
训和实习，向我国儿女转
让技术和知识，促使印中
高铁公司能亲自管理雅万
高铁的营运工作。

在 施 工 期 间 ，转 让 技
术和知识包括将板式轨道
技术和生产设施，从中国

承 包 商 转 让 给 当 地 承 包
商。在人力方面，雅万高
铁项目的存在，也有助于
吸纳大量的当地工人。

德 威 亚 纳 补 充 说 ，雅
万高铁项目是国家战略项
目之一，也将是东南亚区
域第一个高速铁路，而且
这个项目是国际社会眼中
的一个重要项目，因为是
由印尼和中国两个大国的
国 企 承 建 的 宏 伟 基 础 设
施。 （Sm）

雅万高铁确定今年中旬投运
速度比日本和德国所制造列车更快
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